



Liebe Freunde,

nach einem turbulenten und aufregenden 2018 erlauben auch wir uns ein paar Ruhetage im Kreise unserer Familien, tanken viel Namibia-Sonnenenergie und bereiten uns auf das vielversprechende neue Jahr vor. Wir danken Allen von Herzen, die uns auch in diesem Jahr besucht, beliefert und unterstützt haben - wir freuen uns sehr, mit Euch 2019 zu gestalten!





Weihnachtsgrüße aus Namibia

Alles erdenklich Gute und viele Grüße!

Teilen mit:

- [WhatsApp](#)
- [Telegram](#)
- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [Pocket](#)